
議会報告会アンケートの自由記述欄 

（令和 5年 10月 31日 14時開催 赤崎地域交流センター） 

議会報告会の開催について 

１．開催場所を増やしてください。 

 

報告会の内容について 

１．皆さんのいろいろな意見を聞くことができ良かった。 

２．新しい情報が聞けて大変良いと思いっています。今後も参加したいと思っていま

す。 

３．議会だより等は拝見していますが、より詳しくお話を聞くことができ、理解を深

めることができました。 

４．初めての参加でしたが、有意義な時間をいただきありがとうございました。議会

の内容とか運営についてよく分かりました。 

５．初めて参加しました。広報誌等で議会カフェの開催は知っていましたが、思った

ほど難しい雰囲気ではなかったのが良かったです。議員さんが地元から出される話

をよく分かっておられることがよく分かりました。 

６．日常気にかかっていることへの質問等に直接お答えいただけたことで、またの報

告会にも出席してみようと思いました。 

７．空き家対策の情報はとても参考になりました。 

 

報告会の進め方について 

１．声が届きにくく、分かりにくい部分がある。部屋を替えてほしいです。 

２．言ったことが通じていない。時間がなかった。 

 

要望その他について 

１．約２時間、あっと過ぎてしまいました。 

２．問題点、課題を提示させていただきました。真剣に聴いていただき、ありがとう

ございました。次回も参加したいと思います。 

３．物価高の中、生きるために欠かせない水まで値上げなんて耐えられません。なん

とかなりませんか。年金生活者にとっては特に大変です。 

４．ボランティア活動に関して、これからはどんどん広げてもらいたい部門です。補

助制度、場所の確保など、宇部市と比べてもずいぶん縮小ぎみです。どうかよろし

くお願いします。 

５．成人後見人の制度が多くの人に分かりやすく、安心して相談できるように。 



議会報告会アンケートの自由記述欄 

（令和 5 年 10 月 31 日 19 時開催 須恵地域交流センター） 

議会報告会の開催について 

１．自由に発言することができ良かった。 

 

報告会の内容について 

１．知らないことばかりで、色々な意見が聞けて勉強になりました。 

 

報告会の進め方について 

１．テーマの割に時間が短すぎるのではないか。 

 

要望その他について 

１．名札の改善 

２．｢報告会および意見交換会｣の名称にした方が、新たな参加者も増えるのではない

か。 



議会報告会アンケートの自由記述欄 

（令和 5 年 11 月 1 日 14 時開催 出合地域交流センター） 

議会報告会の開催について 

１．市職員より身近な議員さんとの話し合いで、活発な意見が出やすかったと思い

ます。 

２．今回初めての参加でしたので、聞く側に立っての発言が強かったので、次回で

は自分の思い、考えを強く発言していきたいと反省しています。 

３．お疲れさまでした。とても分かりやすい資料でした。 

４．御苦労さまでした。 

 

報告会の内容について 

１．いろいろ分からないことを聞けました。他の項目での討論ができればよいので

は？ 

２．今まで知らないことを聞けて良かったです。 

３．いろいろと皆様の思いや意見を久々にこんな意見を聞けて面白かったですが、

人前に出るのは恥ずかしいことだと思いました。 

 

報告会の進め方について 

１．あまり耳が聞こえないので、小さな声で話されても、しっかり理解できないで

す。隣の話し声で聞こえにくいです。時間がないので又の機会で申し上げたい。 

２．一つの意見に区切りの時間を決定してほしい。 

３．自由討議の時間がもっと欲しかった。 

 

要望その他について 

１．次回は地区別で。 

２．初めて出ました。次からはその地区での会を持ってもらいたい。 

議会のもう少し関心を持たなきゃいけないなと思います。詳しく説明いただきあ

りがとうございました。 

３．できるできないではなく、できる方法を考えてほしい。 

４．美祢線と防災。 



議会報告会アンケートの自由記述欄 

（令和 5 年 11月 1 日 19 時開催 埴生地域交流センター） 

議会報告会の開催について 

１．報告会について、おいそがしい議員さんには負担になっていないか？議員さん用

務多忙の中、負担ではないか。 

２．お疲れ様でした。 

 

報告会の内容について 

１．色々な意見を聴くことができ大変良かったです。 

２．ラインの手続き良く理解出来ました。 

３．山陽小野田市もライン情報する事で私も利用する事にしました。 

４．久しぶりの議会報告会で、市民サイドからの意見が出たが、中岡・伊場・福田各

議員がすなおに声を聞いて頂き有難うございました。これからの議会活動の改革を

お願いします。 

５．市議会議員との話しは有意義でした。 

６．自治会長をやめてこのような話し合いの機会がなくなり、情報（知識）不足を痛

感しました。 

 

報告会の進め方について 

１．まだ言いたいことがあるが時間がないので又の機会で申し上げたい。 

 

要望その他について 

１．跡地活用（公園、小学校等）について、ふるさと納税について、この２点につい

て更に議論したい。 

２．年々増え続ける空き家対策取組みについては良い事です。空き家を、リフォーム、

シェアハウス、民泊など利用する。 

３．いろいろな配布物の文字を見やすくしていただきたいです。 

４．他市のよい取り組みをたくさん視察して本市に取り入れより良き市にしていた

だきたいです。 

 


